
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Diversos munícipes procuram-nos solicitando esclarecimentos sobre 

a continuidade da duplicação da Avenida Doutora Nadir Aguiar, no trecho 

compreendido entre as Avenidas Ivo Paresch e Virgílio Soeira, ressaltando que o 

movimento no local é INTENSO, notadamente por conta do adensamento populacional nas 

proximidades, tornando a situação CAÓTICA e URGENTE. 

 

Nesse sentido, requeremos informações do Poder Executivo; 

 

1. Existe tratativas em andamento quanto a referida duplicação? 

Em caso de resposta positiva; 

1.1- Informar sobre o andamento ou fase em que se encontra. 

1.2- Cronograma. 

1.3- Dotação orçamentária. 

 

2.  Considerando a necessidade local, e a melhoria significativa que a 

referida obra traria ao trânsito local e ao desenvolvimento de toda aquela região, informar 

os motivos pelos quais tal obra não foi realizada na implantação das unidades habitacionais 

neste trecho, bem como nas implantações dos conjuntos lindeiros. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local 

para que se manifeste acerca das questões acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 15 de junho de 2021 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador - MDB 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A 

CONTINUIDADE DA DUPLICAÇÃO DA AVENIDA 

DOUTORA NADIR AGUIAR, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE AS AVENIDAS IVO 

PARESCHI E VIRGÍLIO SOEIRA,  CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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